
ПРОТОКОЛ 

заседания комиссии Общественной палаты Ульяновской области 

по здравоохранению и популяризации здорового образа жизни                               

 

Дата и время проведения: 08.10.2024 г., 14.00 - 15.00 

Место проведения: зал заседаний Общественной палаты УО (ул. Радищева, д. 1, 

каб. 500) 

 

Присутствовали: 

 члены комиссии ОП УО по здравоохранению и популяризации здорового образа 

жизни:  Малинин В.Ф., Французов Д.С., Гурбанов В. О. 

 эксперты и приглашенные:   

Баханова 

Ольга Николаевна 

председатель Общественного совета ГУЗ «Городская 

поликлиника №6» 

Белоусов 

Анатолий Николаевич 

член Общественного совета ГУЗ «Городская 

поликлиника №5» 

Войко 

Светлана Владимировна 

заместитель главного врача по лечебному делу 

ГУЗ «Городская поликлиника №5» 

Жерноклеев 

Сергей Владимирович 

член Общественного совета ГУЗ «Городская 

поликлиника №6» 

Козлова 

Татьяна Александровна 

директор департамента кадровой политики и 

правового обеспечения Министерства 

здравоохранения Ульяновской области 

Пальшинцева 

Ирина Борисовна 

главный врач ГУЗ «Детская специализированная 

психоневрологическая больница № 1» 

Парфенов  

Владимир Иванович 

депутат Законодательного Собрания Ульяновской 

области 

Пикуш 

Ольга Васильевна 

директор департамента организации оказания 

медицинской помощи и  формирования 

территориальной программы государственных 

гарантий бесплатного оказания гражданам 

медицинской помощи Министерства 

здравоохранения Ульяновской области 

Рекина 

Евгения Леонидовна 

главный врач ГУЗ «Городская поликлиника №6» 

Седов 

Андрей Николаевич 

депутат Законодательного Собрания Ульяновской 

области 

Солманова 

Светлана Михайловна 

Председатель ПО ГУЗ «Городская поликлиника №6» 

 



ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 О реорганизации путѐм присоединения ГУЗ «Городская поликлиника 

№6» к ГУЗ «Городская поликлиника №5» 
 

СЛУШАЛИ: 

Малинин В.Ф.: Выступил со вступительным словом. Проинформировал, что 

поступило письмо от Общественного совета ГУЗ «Городская поликлиника №6» по 

вопросу реорганизации. 

Французов Д.С.: Выступил со вступительным словом. 

Пикуш О.В.: Проинформировала, Министерство здравоохранения Ульяновской 

области не раз поэтапно проходило через подобные преобразования. Объединение 

проходили  Поликлиника №1 и Поликлиника №2 города Ульяновска. В настоящий 

момент они представляют собой два структурных подразделения, которые как работали, 

так и продолжают работать. Через объединение в 2014 году прошли стоматологические 

поликлиники.  

При реорганизации путѐм присоединения ГУЗ «Городская поликлиника №6» к 

ГУЗ «Городская поликлиника №5», ГУЗ «Городская поликлиника №3» не идет речь о 

сокращении, оптимизации. 

Все медицинские организации, которые были, они остаются в полном объеме, 

оказывают помощь, которую показывали. Речь идет именно о том, чтобы 

сконцентрировать административный аппарат, административные ресурсы, для того, 

чтобы обеспечить, в том числе, эффективность закупок. На данный момент в структуре 

ГУЗ «Городская поликлиника №5» имеется женская консультация, которой нет в 

структуре ГУЗ «Городская поликлиника №6».  

Козлова Т.А.: Отметила, что работает много врачей-совместителей. Появится 

возможность перейти к более доступной медицинской помощи. Пациенты пойдут к 

специалистам, которые работают полный рабочий день. В размере заработной платы 

никто не потеряет. 

Пикуш О.В.: Дополнила, что в структуре ГУЗ «Городская поликлиника №5» 

имеется ЦАОП, она более оснащенная. Он должен функционировать на все население 

Заволжского района. 

Баханова О.Н.: Отметила, что из доклада не услышала ни одной цифры, где 

жителям станет лучше. Значит, если говорить о финансовой составляющей, то при 

организации нового юридического лица будут финансовые затраты. Не предоставлено 

финансово-экономическое обоснование данной реорганизации. 

На сегодняшний день на основании официальных источников можно сделать 

вывод, что оснащение структуре ГУЗ «Городская поликлиника №3» в пределах 

20%(штатных единиц занято), то есть штатные единицы свободные есть. В структуре 

ГУЗ «Городская поликлиника №5» порядка 50% штатных единиц тоже есть. В 

структуре ГУЗ «Городская поликлиника №6» порядка 80% штатных единиц есть. 

Вопрос в том, кем будут заполнены штатные единицы, а также каким образом 

увеличивается доступность медицинской помощи для жителей. 

Таким образом, должна поработать независимая экспертная комиссия по 

объединению этих поликлиник, где будут проанализированы и финансовые, и кадровые 



вопросы, и оснащение поликлиник. На сегодняшний день жители, и те, кто пользуется 

структуре ГУЗ «Городская поликлиника №6» полностью обеспечены доступом к 

гинекологии.  

Также предложила провести голосование на сайте Госуслуг жителей, чтобы 

жители это проголосовали и со всем этим ознакомились. А комиссия выложит 

соответственно свои предложения.  

Отметила, что нужна дополнительная проработка.  

Седов Д.К.: Проинформировал, что на заседании социального комитета 

Законодательного Собрания Ульяновской области принято решение о создании 

межведомственной комиссии из числа, представителей медицины,  депутатов, 

общественности. 

Отметил, что не видит улучшений для жителей города. 

Козлова Т.А.: Дополнила, что ведется работа по привлечению специалистов для 

работы в медицинских государственных организациях. 

Рекина Е.Л.: Доложила, что в ГУЗ «Городская поликлиника №6» 9 сентября 

состоялось совещание по вопросу объединения. В письме Министерства 

здравоохранения Ульяновской области было указано, что должны сообщить результаты 

беседы с коллективом. Совещание состоялось достаточно эмоционально. Врачи были 

беспокоены тем, что им придется увеличивать график работы. Задавались вопросы о 

заработной плате. Разъяснительная работа со специалистами ведется. 

Войко С.В.: Доложила, что коллектив ГУЗ «Городская поликлиника №5» уже 

оказывает медицинскую помощь ГУЗ «Городская поликлиника №3», так как 

объединенный главный врач. Оказывается стоматологическая помощь всему Новому 

городу. Жалоб на нее не поступает.   

Малинин В.Ф.: Поднял вопрос  о реорганизации ГУЗ «Детская 

специализированная психоневрологическая больница № 1». 

Пикуш О.В.: Пояснила, что варианты реорганизации данного медицинского 

учреждения прорабатываются. 

Планируется создание единого реабилитационного отделения для детского 

населения. Реабилитация будет проводиться в соответствии со стандартными и 

порядками оказания медицинской помощи.  

Пальшинцева И.Б.: Отметила, что в регионе всего три учреждения, которые 

имеют лицензию на медицинскую детскую реабилитацию. Все учреждения находятся в 

федеральном проекте по оптимальной медицинской реабилитации. 

Подчеркнула, что на сегодня оснащѐнность оборудованиям и кадрами пока ещѐ 

остается крайне низкой. 

РЕШИЛИ: 

Направить письмо в Законодательное Собрание Ульяновской области с просьбой 

включить в состав рабочей группы независимой экспертной рабочей группы по вопросу 

реорганизации путѐм присоединения ГУЗ «Городская поликлиника №6» к 

ГУЗ «Городская поликлиника №5» заместителя Председателя Общественной палаты 

Ульяновской области Малинина Владимира Фѐдоровича, председателя комиссии 

Общественной палаты Ульяновской области по здравоохранению и популяризации 



здорового образа жизни Французова Дениса Сергеевича и определить квоту для 

включения в состав представителей общественности (членов Общественных советов 

поликлиник). 

 

 

Председатель комиссии 

 

 

 

Д.С. Французов 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол вела Царѐва Ю.А.  


